

HOJA DE RESPONSABILIDAD – MENORES DE 18 AÑOS

CONCIERTO de AMAIA en el Navarra Arena de Pamplona en fecha 3 de enero de 2026 (en lo sucesivo denominado como "el Concierto").

1 Nombre y Apellidos del padre/i	madre/tutor legal:
D. /Dña	con DNI nº
Nombre y Apellidos de los menore	es de 16 y 17 años (indicar parentesco con los menores):
D. /Dña	, con DNI nº
D. /Dña	, con DNI n°
	, con DNI nº
	con DNI nº

A través del presente documento, presentándolo junto con el DNI o NIE del menor, expreso **mi consentimiento** como progenitor/tutor y acepto mi responsabilidad de que los menores anteriormente citados accedan al **Concierto**.

En todos casos, tanto padre/ madre/ tutor/ persona autorizada, al firmar este documento y presentándolo junto con el DNI o NIE del progenitor/tutor y del menor, declara estar en pleno conocimiento de las condiciones de compra y venta de las entradas expuestas a los menores y las acepta sin restricciones. Asimismo, se declara total y único responsable de la protección y custodia del menor/ menores citados en el documento comprometiéndose a velar por su seguridad y bienestar durante la celebración del Concierto.

De igual forma aprueba la responsabilidad de **impedir el consumo** por aparte del / los menores citados en este documento **de sustancias como alcohol, tabaco o estupefacientes**; y de **evitar cualquier situación de riesgo o peligro** para el menor, o que él mismo pueda ocasionar. Especialmente guardará especial celo en la guarda y custodia durante la celebración de las actuaciones artísticas **situando al menor/es en lugares seguros**.

Los responsables de los menores y estos mismos **eximen de cualquier responsabilidad a la empresa organizadora** del evento por los daños y / o perjuicios que los menores pudieran padecer o provocar, además de proclamarse como responsables únicos de los daños y perjuicios mencionadas.

A los efectos de lo previsto en el Reglamento (UE) 2016/679 de 27 de abril de 2016, la empresa promotora del Concierto, Global Talent Services Music Entertainment Spain, S.L.U. con CIF nº B-88242631, informa al responsable del menor que los datos de carácter personal recabados con ocasión de la firma del presente documento, así como cualquier otro facilitado o que se pueda originar en el futuro con ocasión del desarrollo del presente serán tratados por Global Talent Services Music Entertainment Spain, S.L.U. con domicilio social en C/ Torrelaguna, 64 de Madrid y CIF nº B-88242631, en calidad de responsable del tratamiento, durante el Concierto y el tiempo suficiente para cumplir con la legislación aplicable y las obligaciones y hacer valer los derechos que se deriven del mismo.

El tratamiento de los datos personales es necesario jurídicamente para poder dar cumplimiento a la normativa vigente en materia de Espectáculos Públicos y Actividades Recreativas de los distinto territorios del Reino de España, ya que los menores de edad cuentan con ciertas prohibiciones y ciertos requisitos de asistencia a dichos eventos, siendo imposible su ejecución y

desarrollo sin el tratamiento de los mismos y siendo por tanto la base jurídica que legitima este tratamiento la correcta consecución del Concierto conforme a la legislación sectorial vigente y en particular la protección y salvaguarda de los menores de edad.

Salvo en los casos previstos para cumplir obligaciones legales, los datos personales recabados no serán comunicados en ningún caso a terceros sin autorización previa de la parte titular de los datos, quien deberá manifestar su consentimiento expreso en tal caso. La finalidad del tratamiento en general es la correcta consecución del Concierto conforme a la legislación sectorial vigente y en particular la protección y salvaguarda de los menores de edad y el cumplimiento de cualquier prestación que se derive de éste.

Global Talent Services Music Entertainment Spain, S.L.U. podrá ceder, comunicar o de cualquier modo dar acceso a los datos a empresas de su grupo cuya información más detallada puede obtener en (http://www.universalmusic.com/labels) o a otras empresas con las que concluya acuerdos de colaboración para la correcta ejecución del Concierto tales como, la Empresa de Seguridad, Empresa de PRL, Empresa aseguradora, Empresa de ticketing y/o el Productor técnico del Concierto, Asesoría Fiscal, Soporte Administrativo, Empresas de Hosting (Servidores) y archivo de documentación de acuerdo con las finalidades descritas en el párrafo anterior. Asimismo, se informa de que sus datos de carácter personal podrían ser cedidos, al objeto de dar cumplimiento a obligaciones legales a la Administración Pública (Agencia Tributaria, etc.) y auditores externos. Los anteriores terceros podrán estar radicados en España o en el extranjero, los cuales pueden encontrarse dentro de la UE o en terceros países que no ofrecen un nivel de protección equiparable en materia de protección de datos personales a los estándares exigidos en la UE en cuyo caso se formalizarán los acuerdos necesarios y se tomarán las medidas legales necesarias para garantizar adecuadamente la seguridad de los datos, de conformidad con lo que dispone la normativa de protección de datos aplicable.

Los interesados tendrán en todo momento conforme a lo dispuesto en la ley el derecho de acceso, corrección/rectificación, cancelación/supresión limitación, portabilidad y oposición, en su caso, contactando con Global Talent Services Music Entertainment Spain, S.L.U. en la siguiente dirección: privacy.officer@umusic.com.

Asimismo, si algún interesado considerara que el tratamiento de sus datos personales no se ajusta a la normativa vigente podrá presentar una reclamación ante la autoridad de control www.aepd.es.

Los interesados pueden ponerse en contacto con el delegado de protección de datos de Global Talent Services Music Entertainment Spain, S.L.U. por correo electrónico en la siguiente dirección: privacy.officer@umusic.com.

El Progenitor/El Tutor/El Autorizado manifiesta que ha leído y comprendido como Global Talent Services Music Entertainment Spain, S.L.U. recopila y trata su información.

Por último, consiente firmemente que Global Talent Services Music Entertainment Spain, S.L.U. no devuelva el importe abonado al menor o se deniegue su entrada al recinto, en caso de haber incumplido alguna de las condiciones o de no haber aportado la información necesaria. Quedando entendido que el incumplimiento de cualquiera de los puntos anteriores puede suponer la expulsión del recinto, tanto del El Progenitor/El Tutor/El Autorizado, como de los menores a su cargo.

Fdo. El Progenitor/El Tutor (Nombre, apellidos y DNI)
Fdo. El Autorizado, en su caso (Nombre, apellidos y DNI)